

Vendredi 6 juillet 2018

Barbara FALK est la nouvelle directrice de cabinet du préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet de la zone de défense et de sécurité Sud, préfet des Bouches-du-Rhône

Par décret du Président de la République en date du 20 juin 2018, Madame Barbara FALK, conseillère référendaire à la Cour des comptes, a été nommée sous-préfète, directrice de cabinet du préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet de la zone de défense et de sécurité Sud, préfet des Bouches-du-Rhône. Elle succède à Jean RAMPON, nommé sous-préfet d'Alès. Elle a pris ses fonctions le 2 juillet 2018.

Née le 30 octobre 1979 à Metz, Barbara FALK est une ancienne élève de l'École Nationale d'Administration (ENA), promotion « République ». Elle est par ailleurs diplômée de l'École supérieure des sciences économiques et commerciales (ESSEC) et de l'Institut d'Études Politiques de Strasbourg.

En 2007, elle débute sa carrière comme Conseillère référendaire à la Cour des Comptes. Elle intègre ensuite l'Institut de France, en tant que Directrice financière de l'Institut et de ses cinq Académies, en 2011.

Avant sa nomination au poste de directrice de cabinet auprès de Pierre DARTOUT, préfet de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, préfet de la zone de défense et de sécurité Sud, préfet des Bouches-du-Rhône, Barbara FALK était, depuis 2013, secrétaire générale adjointe de la Cour des Comptes.

CONTACT PRESSE

Bureau de la communication interministérielle – 04 84 35 40 00

Retrouvez la Préfecture de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Préfecture des Bouches-du-Rhône

www.bouches-du-rhone.gouv.fr – www.paca.gouv.fr –  [@prefet13](https://twitter.com/prefet13)